

かたの



R3.4.26
形埜小学校
校長だより

部活動では

先週、部活動がスタートしました。本校ならではの「3年生入部」男子はソフトボール、女子はフットベースと決まっています。運動や団体競技が苦手という子もいると思いますが、選ぶことはできないので、やるしかありません。とはいっても、この活動から学ぶことや、成長できることもたくさんあります。大勢で、かけ声かけて準備体操をしたり、かけ足したり、それだけでも、なんだか楽しいようです。みんなで一つのボールを追つかげ、連携プレーでアウトをとる。みんなで攻撃をつないで、点数をとる。一人じゃ決してできないこと。

部活動初日の次の日、3年生に感想を聞きました。「家についたら、疲れて、ふらふらだった～。でも、楽しかった～！」と嬉しそうに話してくれました。仲間とともに、たくましいからだと心が育まれることを期待します。



笑顔の花咲いた1年生を迎える会



20日に六年生の企画で、「1年生を迎える会」が行われました。1年生は、6年生が作った冠をかぶつての登場です。「主役だぞ！」って感じがとても素敵でした。

全校で「だるまさんが転んだ」を楽しみました。1年生が楽しめるように特別ルールも考えられていました。6年生、しっかり役割分担され、それぞれ役割を果たし、スムーズに会が進行されました。みんなが楽しむ姿を見て、6年生のみんなも嬉しかったに違いありません。

会は、笑顔いっぱい、大成功だったのですが、6年生は、「もっと工夫できることもあった」と反省会をしたそうです。

形埜の風に鯉のぼり泳ぐ！

発端は、写生会の題材さかでした。担当大竹先生が、「1年生には、日近の風に泳ぐ鯉のぼりを描かせたいのですが、今年は設置されないと聞きました。なにか他に1年生が喜んで描けそうなものはありますか？」と職員に相談がありました。いろいろ案がでたものの、やっぱり、鯉のぼりの魅力にはかなわない。だったら…」ということで、地域の方に相談し、たくさんの鯉のぼりを貸していただきました。先週の月曜日、みんなが帰ったあとに先生達で力合わせて楽しく取り付けました！



大人気！

